



Intérim : portrait d'une agence performante : ADECCO à Parthenay

mercredi 9 juillet 2008, par [lpe](#)



Guillaume BEAUDIC est à la tête de l'agence ADECCO de Parthenay depuis 2006. A **27 ans**, il développe les prestations de cette agence d'intérim présente en Deux-Sèvres d'Airvault à Lezay et dont le siège est basé à Parthenay.

L'agence, qui compte 5 collaborateurs, se classe **37e parmi les quelques 1000 agences ADECCO implantées en France** ; un très bon palmarès dû essentiellement au travail de proximité accompli auprès des entreprises locales depuis 1980 (date de sa création).

Les secteurs d'activités de prédilection couverts par cette agence sont essentiellement **l'agroalimentaire**, le BTP, l'industrie. La présence dans cette partie du territoire de nombreuses laiteries, abattoirs, et laboratoires de transformation, explique cette spécificité.

*"Le marché du travail temporaire est plutôt stable actuellement" précise Guillaume BEAUDIC, "pour le recrutement d'intérimaires, nous mettons davantage l'accent sur **le savoir-être** que sur le savoir-faire et les diplômes. Etre ponctuel, savoir s'adapter au poste de travail, être prêt à suivre une formation... sont des critères essentiels pour nous."*

Localement, ADECCO compte 25 agences à Poitiers, un peu moins de 20 à Niort, mais souvent, dans les grandes villes, ces agences se spécialisent dans un secteur d'activités : le BTP, l'industrie... afin d'être plus performantes et de répondre plus précisément à la demande des entreprises.

Pour le jeune responsable d'agence, on peut classer les intérimaires dans deux catégories : ceux qui en

font un moyen de travailler à 100% et ceux qui utilisent l'intérim comme un tremplin vers un contrat à durée indéterminée. Une majorité des candidats a moins de 25 ans.

L'agence de Parthenay dispose en moyenne de **350 intérimaires en moyenne pour un "portefeuille"**



d'une centaine d'entreprises clientes.

"Mon travail consiste bien entendu en la gestion de l'agence, les 5 collaborateurs doivent travailler en parfaite cohésion pour que les informations circulent au mieux sur les contrats en cours, les demandes des entreprises. Je passe également près de la moitié de mon temps à aller à la rencontre des chefs d'entreprise pour être au plus près de leurs besoins." précise Guillaume BEAUDIC qui confiera que **le travail temporaire est un domaine assez fragile**, et très dépendant de la législation notamment sur les heures supplémentaires, les contrats de travail.

Guillaume BEAUDIC est également vice-président de la [Jeune Chambre économique de Parthenay](#) et membre du [Club des entrepreneurs de Gâtine](#) ; des réseaux qui lui permettent d'entretenir une autre relation, plus conviviale avec les acteurs économiques locaux.

ADECCO en France et dans le monde

ADECCO en France, concerne 1 salarié sur 100 ; au total, ce sont 150000 entreprises clientes par jour, 7000 bureaux et agences dans 60 pays et territoires, et 700000 intérimaires par jour pour un chiffre d'affaires de plus de 21 milliards d'euros et un résultat net de 735 millions d'euros.

Plus sur www.adecco.fr

Retrouvez le portrait d'autres jeunes entrepreneurs dans la région dans la dernière édition du journal du Petit économiste, en vente 2€ chez votre marchand de journaux.

